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Dieter Bohlen bringt sich in Stellung.

Zitat 

„Ich glaube, es wäre an der Zeit, viele Sachen beim HSV zu überdenken. Und da
kann das auch dazugehören“, sagte er bei „Radio Hamburg“ und ergänzte: „Es ist
ja beweisen, dass es so nicht geht, also sollte man dazu übergeben, neue Sachen
auszuprobieren.“ Überhaupt würde der 65-Jährige eine Reihe von Veränderungen
beim HSV empfehlen: „Die Nummer ist ja nicht schlecht, aber es geht ja um ‚den
neuen HSV‘ – und da wäre ein neuer Song vielleicht gar nicht schlecht.“

Abschaffen oder nicht? Das denkt Musik-Idol Bohlen über die HSV-Hymne

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1535-hamburger-sv/?postID=2928769#post2928769
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